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Hängt auch davon ab, ob man wieder in der Bundesliga spielt. Die Verhandlungsposition wäre
dann eine andere.

Jeden werden wir in der 1. Liga auch nicht halten können. War ja früher nicht anders.
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